

Mail an: An
SPÖ-Parlamentsklub
Parlament
1017 Wien
klub@spoe.at

Konstantingasse 6-8/9
1160 Wien
Telefon: +43 1 494 69 01
Fax: +43 1 494 69 01-20
E-Mail: kanzlei@suppan.eu
www.suppan.eu
FN 459499i HG Wien
RA-Code P130812
Raiba BLZ 32000, Kto. Nr. 10-04.416.749
IBAN: AT27 3200001004416749,

Wien, am 30.04.2019
D42-19-Email an SPÖ-
Parlamentsklub 1/EB/9

Betrifft: Abg. z. NR MMag. Dr. Gudrun Kugler, Mts

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich vertrete rechtsfreundlich Frau Abgeordnete zum Nationalrat MMag. Dr. Gudrun Kugler, Mts, über die sie in dem im Blog kontrast.at seit 24.04.2019, 20:24 Uhr, veröffentlichten Artikel „Radikale Christen und Rechte führen einen systematischen Kampf gegen Frauen in Europa“ unwahre Tatsachenbehauptungen verbreiten.

So wird darin behauptet, dass Frau MMag. Dr. Gudrun Kugler, Mts, die Gründung einer Lobby-Organisation angestoßen hat, um sexuelle Freiheit und Selbstbestimmung zurückzudrängen mit dem Ziel, Scheidung, Abtreibung und Verhütung zu verbieten.

Diese Behauptungen sind unwahr und herabsetzend und erfüllen den Tatbestand der üblen Nachrede nach § 111 StGB und der Kreditschädigung nach § 1330 ABGB, was meine Mandantin zu gerichtlichen Schritten berechtigen würde.

Frau Abgeordnete zum Nationalrat MMag. Dr. Gudrun Kugler, Mts, hat sich in ihrer politischen Tätigkeit als Abgeordnete, aber auch als in Organisationen und Netzwerken Engagierte niemals für ein Verbot von Scheidungen oder Verhütung eingesetzt und derartige Initiativen auch niemals unterstützt. Sie engagiert sich weiters nicht für ein generelles Verbot der Abtreibung sondern fordert eine Verbesserung der Rahmenbedingungen für Familien, Schwangerschaft und insbesondere Konfliktschwangerschaften.

Vielmehr engagiert und engagierte sie sich regelmäßig für eine Stärkung von Frauenrechten insbesondere durch Maßnahmen gegen den Frauenhandel, Schutz vor Genitalverstümmelung, Schutz vor Gewalt gegen Frauen, bessere Beratung für Frauen bei Konfliktschwangerschaften.

Sie behaupten weiters, eine von Frau Abgeordnete zum Nationalrat MMag. Dr. Gudrun Kugler, Mts, angestoßene Lobby-Organisation vereinige sich auch mit russisch-orthodoxen Oligarchen und der extremen Rechten, wie insbesondere Marine Le Pen, und stellen diese auch in einen Zusammenhang mit politischen Initiativen der rechten Lega in Italien.

Frau Dr. Gudrun Kugler kennt weder russisch-orthodoxe Oligarchen, noch ist sie mit extremen Rechten, der italienischen Lega oder der Partei von Marine Le Pen in Kontakt oder gar verbündet oder würde Verbindungen mit solchen Organisationen pflegen.

Meine Mandantschaft geht davon aus, dass Sie derartige unwahre, irreführende und herabsetzende Äußerungen in Hinkunft unterlassen und behält sich andernfalls rechtliche Schritte vor.

mit den besten Empfehlungen



Mag. Werner Suppan